

Les habitants de Santiago de Cuba ont rendu hommage à Frank País et Raúl Pujols



Santiago de Cuba, 30 juillet (RHC) Un groupe d'habitants de Santiago a rendu hommage aujourd'hui à Frank País García et Raúl Pujols Arencibia, à l'occasion du 66ème anniversaire de l'assassinat des deux combattants par le régime de Fulgencio Batista.

Des offrandes florales au nom du peuple cubain ont été déposées dans le Callejón del Muro, l'endroit où les deux révolutionnaires ont été tués par les sbires de la tyrannie, victimes d'une trahison, le 30 juillet 1957.

Les pionniers, les combattants et la population en général, emmenés par José Ramón Monteagudo et Beatriz Johnson, respectivement premier secrétaire du Parti communiste de Cuba (PCC) dans la province et gouverneur, se sont rendus à pied à la Placita de Santo Tomás, lieu de rencontre et de conspiration des jeunes de l'époque.

Dans ce lieu historique de la ville sauvage, les adolescents et les jeunes ont reçu la carte de membre de la Ligue des jeunes communistes et du PCC.

Yasnay Hernández, de l'Empresa Municipal de Servicios Alimenticios, au nom des nouveaux accrédités, a ratifié l'engagement des nouvelles générations à maintenir l'héritage de ces jeunes qui ont donné leur vie à la cause de la révolution.

Le statut que nous venons de recevoir est un engagement et non un privilège, c'est le résultat d'un travail et d'efforts acharnés, c'est pourquoi nous rendons hommage aux héros et aux martyrs de la patrie et en particulier à Fidel, dont l'exemple nous guide dans les batailles d'aujourd'hui et dans celles à venir, a-t-il déclaré.

Vous pouvez compter sur nous, a-t-il dit, le courage dont a besoin un militant communiste est abondant chez les fils de Santiago de Cuba, héritiers de Maceo, Vilma, Frank et tant d'autres.

Le jour des martyrs de la révolution, les fleurs du général d'armée Raúl Castro, du premier secrétaire du comité central du PCC et président de la République, Miguel Díaz-Canel Bermúdez, du président du Parlement, Esteban Lazo, et de tout le pays, sont également arrivées au cimetière patrimonial de Santa Ifigenia.

Les hommages ont été déposés au caveau des martyrs du 26 juillet et à la tombe où reposent les restes du professeur, chef d'action et de sabotage du Mouvement du 26 juillet, qui, à seulement 22 ans, a gagné l'admiration de tout son peuple.

Pour commémorer l'histoire du jeune coordinateur de la lutte clandestine et de ses camarades, les autorités du territoire ont également visité le musée de la maison Frank País, où le jeune leader est né et a vécu jusqu'à son assassinat (Source : ACN).

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/329940-les-habitants-de-santiago-de-cuba-ont-rendu-hommage-a-frank-pais-et-raul-pujols>



Radio Habana Cuba